

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Ester Muñoz asegura que consolidar la gratuidad de las escuelas infantiles de cero a tres años es una prioridad para el PP

- La vicesecretaria de Educación y Sanidad del PP afirma que esta medida ya está implantada o se encuentra en fase de desarrollo en las comunidades autónomas populares y subraya que, con propuestas como esta, hay familias que se están viendo beneficiadas de un ahorro de 300 euros al mes aproximadamente
- Reprocha a la ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes que su Ejecutivo no solo no colabore con las comunidades autónomas cofinanciando esta medida que favorece la conciliación, sino que “pone palos en las ruedas”
- Recrimina que el Gobierno pretenda cerrar en Andalucía una red de guarderías que lleva años funcionando para abrir nuevas plazas con mayor coste para los españoles. “No cuenten con el PP para echar a la gente a la calle”, agrega
- Acusa a la ministra Alegría de no tener ningún plan ni visión para el sistema educativo español porque “dedica un tercio de su tiempo a defender a otros ministros que tienen corrupción en sus ministerios, otro tercio a defender a la mujer y al hermano del presidente y el otro tercio a atacar a jueces, periodistas y a la oposición”
- “Su misión es imposible porque es imposible sostener y defender a un Gobierno decadente y acabado, que ni gobierna ni legisla y que está cercado por la corrupción”, asevera
- Pregunta a la ministra cuándo van a llegar a las comunidades autónomas los 500 millones de euros que prometió Pedro Sánchez en la campaña de las gallegas y las homologaciones a los sanitarios, porque “hay miles de médicos en España deseando ejercer que llevan años esperando por este motivo”